

# Einführung ins Betreuungsrecht

Bühl (red). Die Aufgaben eines gesetzlichen Betreuers können sehr vielseitig sein. Der Betreuungsverein der Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern unterstützt ehrenamtliche Betreuer bei ihrer Arbeit und vermittelt sie bei Interesse an betreuungsbedürftige Menschen. Er bietet regelmäßige Einführungen ins Betreuungsrecht und in die konkrete Betreuertätigkeit an. Diese Infoveranstaltungen richten sich vor allem an Interessierte und Betreuer, die am Beginn ihrer Tätigkeit stehen. Es werden Tipps für die Betreuertätigkeit vermittelt, exemplarische Situationen herausgearbeitet und die Aufgaben eines rechtlichen Betreuers analysiert.

Das nächste, kostenfreie Einführungsseminar ist am Samstag, 20. Oktober, von 9 bis circa 14 Uhr in den Räumlichkeiten des Betreuungsvereins in Bühl, Gartenstraße 12.

Anmeldung

Telefon (0 72 23) 80 71 90